



CAMBIOS EN ZACATECAS

Monreal alista relevo de su secretario de Seguridad

ZACATECAS. El gobernador, David Monreal, adelantó que tras un año y medio de gobierno habrá ajustes en su gabinete, aunque el relevo en seguridad será una de sus prioridades. No precisó el nombre de quién sustituye al general Adolfo Marín Marín, pero sí comentó que no será un militar en retiro. En entrevista con *El Sol de Zacatecas*, el mandatario reconoció que el cambio de un servidor público no es suficiente por lo que se trabajará para conformar policías más confiables y con mejores resultados gracias a nuevas capacitaciones, adquisición de vehículos, armas, equipo y aumentos salariales "para evitar que se corrompan". La entidad cerró 2022 como el estado con más policías asesinados al sumar 60 y en lo que va de este año cinco han sido abatidos. Fresnillo y Zacatecas son las dos ciudades del país donde la población se siente más insegura, según la última encuesta del Inegi. **Pág. 8**

PREPARAN CIERRE

Adiós Pabellón Polanco

Con la leyenda "nos vamos" y precios de liquidación, las tiendas que quedan alistan su cierre, mientras el Congreso local revisa una propuesta ciudadana para "reciclar el inmueble" y que dé servicios de hospedaje. **Pág. 19**

SEIS BANCOS SE UNEN

Crean red de cajeros

Los clientes de HSBC, Banregio, Scotiabank, Mifel, Banbajío e Inbursa podrán retirar dinero o consultar saldos sin pagar comisiones en los nueve mil 300 cajeros que operan en conjunto las seis instituciones. **Pág. 15**



JULIO MARTÍNEZ EL SOL DE PUEBLA
CORTESÍA PRLAB

Escasea gasolina en Puebla

PUEBLA. Hasta ayer, 56 estaciones de gasolina en la entidad reportaban problemas de abasto por el paro de laborales en las terminales de Pemex ubicadas en la Angelópolis y en Santiago Miahuatlán, confirmó la Organización Nacional de Expendedores de Petróleos (Onexpo). Del total, 22 establecimientos no tenían ya combustible para vender. **Pág. 9**



SE HACE VIRAL

Viajero y coleccionista

Luis Arturo Sánchez, un mercadólogo amante de la tendencia worldy, que consiste en mostrar piezas que ha adquirido en sus viajes alrededor del mundo, dice que la clave para tener éxito en redes sociales es ser fiel a tus gustos.

BALEAN INSTALACIONES EN TRES MUNICIPIOS

Ataca crimen a Media Group en Michoacán

SANDRA SORAYA CASTRO / El Sol de Morelia

La empresa de tv por cable, telefonía e internet era extorsionada desde hace meses

MORELIA. Hombres armados atacaron y destruyeron la infraestructura de Media Group en los municipios michoacanos de Gabriel Zamora, Apatzingán y La Huacana, en represalia por no pagar el "derecho de cobro de piso", señaló la directora de la empresa Laura Yadira Marín.

"Irrumpieron en las instalaciones, pidieron al personal salir y dispararon contra el equipo afectando no sólo los transmisores

sino también la fibra óptica", detalló la directora de la empresa que brinda servicios de televisión por cable, telefonía e internet, lo que provocó que miles de usuarios se quedaran sin señal.

Laura Yadira Marín, quien también conduce un noticiario y un programa de debate para Media Group, detalló que las amenazas contra la empresa comenzaron el año pasado a través de llamadas telefónicas en las que ext-

gían la entrega de grandes cantidades de dinero de manera periódica "para dejarlos trabajar", además de espacio en los programas informativos.

Los criminales, que no fueron identificados, amenazaron con ataques, destrucción e incluso la quema de instalaciones si no se cumplían sus demandas.

La comunicadora y empresaria narró que en las llamadas con los extorsionadores, que se mantuvieron hasta hace unos días, les dijo que la empresa es concesionaria y no cuenta con recursos para cumplir la exigencia.

El grupo criminal atacó ayer, a

plena luz del día y en horario laboral, las instalaciones de Media Group en Gabriel Zamora. De manera simultánea disparó contra postes e instalaciones de la empresa en Apatzingán y la comunidad de Zicuirán, municipio de La Huacana, en la zona de Tierra Caliente, donde operan el Cártel Jalisco Nueva Generación (CING) y Cárteles Unidos, principalmente. No hubo lesionados ni víctimas que lamentar.

El equipo jurídico de la empresa analiza si interpone una denuncia penal por el ataque, pues teme represalias por parte del grupo criminal. **Pág. 4**

	Juan Veledíaz	Pág. 5
	Ricardo Salinas	Pág. 12
	Alberto Aguilar	Pág. 16



7 153006 10930291